

宇工祭

宇工 101 祭～未来に繋げろ～



宇工祭ごあいさつ

校長 石島祐太郎

宇工祭へようこそお越しくございました。

今年の宇工祭は、「宇工 101 祭 ～未来に繋げろ～」をテーマに開催されます。本校は、昨年に創立 100 周年を迎えました。そして今年、これまでの先輩方が築かれた宇工 100 年の歴史と伝統を継承し、次の 100 年に向けて、新たな歩みをスタートさせました。

本日は、生徒たちが創意工夫を凝らして作り上げた様々な企画や展示をゆっくりとご覧ください。未来に向かって「進化・深化」する宇工を体感していただけたら幸いです。



石島校長先生



全日制実行委員長 福田

今年も保護者の皆様や一般のお客様をお迎えしての開催となりました。宇工は昨年、創立 100 周年という大きな節目を迎え、宇工祭も久々の一般公開となり盛況のうちに幕を閉じました。そして今年、101 年目の新たな歴史が始まる記念すべき年です。私たちは、各学科の特性を生かした催事など宇工祭の伝統を継承しつつ、さらに進化し続ける宇工の新たな魅力を発信していきます。

宇工祭の開催にあたり、先生方のご指導のもとで生徒たちの熱意が形となって現れた、見応えのある催事を今年も数多く企画いたしました。部活動の発表や教室での催事に模擬店、有志による発表など、多彩なプログラムをご用意しておりますので、ぜひお楽しみください。そして、宇工祭 2024 が来場者の皆様にとって忘れられない思い出となることを心から願っています。最後に、宇工祭の開催にあたり、協力していただいたすべての方々に感謝申し上げます。

皆様こんにちは。この度は、宇工祭 2024 に足を運んで頂き有難うございます。

ご来場されたお客様に楽しんでいただけるよう、全日制定時制ともに一丸となり、各学科の生徒たちが趣向を凝らし、これまでの 100 年間の歴史に劣らないような催事を計画して、今日この日を心待ちにしておりました。是非とも、記憶に残るような思い出を作っていただければ嬉しくおもいます。

そして、今日という日を無事に迎え、新たなステージへと駒を進めることができたのは「一人は一校を代表す」の教訓の元、主体的に取り組んできた生徒の皆さん、そして何より宇工を愛し、これまでの活動を応援していただいた、すべての皆様のおかげであると考えております。この場をお借りして御礼申し上げます。今後とも、宇工の躍進に期待を込めつつ応援いただければ幸いです。



定時制実行委員長 岩田

テーマ・ポスター公募作品 最優秀賞受賞者紹介

○テーマ部門 機械科 3 年 A 組 湯浅 元気 ○ポスター部門 建築デザイン科 2 年 大塚百恵
スペシャルサンクス

○似顔絵イラスト 環境土木科 3 年 金子 渚々

令和 6 年 11 月 2 日 (土)

10:00～15:00 一般公開！！

栃木県立宇都宮工業高等学校



